

7. Rénovation des terrains

Il est prévu de rénover les terrains en 2022, 10 ans après la dernière rénovation.

Une demande de subside doit être introduite assez rapidement auprès de la région Wallonne.

Bernard Moreau et Vincent Piette ont accepté de prendre en charge le dossier et contacter dans le courant de septembre différentes entreprises susceptibles de réaliser les travaux. Les autres administrateurs suivront également le dossier dans la mesure de leurs disponibilités.

8. Convention avec Promosport

Promosport ne s'est pas signalé depuis le début de l'année et n'a pas répondu à notre dernier courrier. Aussi la convention est suspendue pour cette année.

Le conseil d'administration, après des débuts prometteurs, a été déçu par les prestations des derniers moniteurs proposés par Promosport.

Des solutions de rechange seront envisagées.

Vincent Piette a notamment proposé de contacter un moniteur parmi ses connaissances.

9. Assurances

Le nombre de membres ayant sensiblement augmenté cette année, le Gars est passé de la catégorie 200 membres à la catégorie 300 membres, Une augmentation du coût en a résulté. La situation devra être réévaluée en 2021.